

クリスマスクッキング in 鈴原小学校 ～稻園高校クッキング部～

令和7年12月20日

12月20日（土）に本校のクッキング部が伊丹市立鈴原小学校にお邪魔して「クリスマスクッキング」という催しを行いました。小学生の児童の皆さんと一緒にクッキングを行う催しで、今回はクリスマスイベントとして「クリームパスタ」を作ることになりました。

本校生がレシピをもとに児童の皆さんに教えながら一緒に料理していくのですが、児童の皆さんには率先して包丁を握って上手にほうれん草を刻み、また、ハムを楽しい形に型抜きしたり、お湯を沸かしてパスタを茹でたりと、積極的に取り組んでいました。

出来上がったパスタは写真のとおりです。おいしそうですね！

食事の後には、本校生がクイズ大会を催し、景品に手作り折り紙をプレゼントしました。

生徒たちにとっても、日ごろの活動の成果を発揮する機会をいただけて、本当に感謝です。また、機会がありましたらよろしくお願ひいたします。



ハムの型抜きで世界でひとつのパスタをつくろう



包丁も上手に使っていました



クリスマス クリームパスタの出来上がり！



みんな一生懸命につくっていますね！

参加した小学生のみなさん、楽しかったですか？ パスタはおいしかったですか？
よいクリスマスをむかえてくださいね！ ありがとうございました！！